



Nombre de alumno: Karla Paulina López Santis

**Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano
Rodríguez**

Nombre del trabajo: Ensayo Aborto

Materia: Ginecología y obstetricia

Grado: 5to

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas 12 marzo 2022

Aborto, etiología y clasificación

Introducción

El aborto es un tema muy controvertido en la sociedad ya que es uno de los problemas que enfrentamos, nuestro país y en todo el mundo. Se da el aborto por la falta de información que se debe de tener, que debemos obtener en nuestra casa y en la escuela, recibimos información de otro tipo que no nos benefician en nada y aun así, sabiendo que no es para un beneficio la seguimos obteniendo, sin embargo, no nos ayudamos en tener información importante sobre la vida ya que para mucha gente, con que estemos en este mundo es más que suficiente y que pasa con los que no, que pasa con los que siguen estando adentro de la madre, ellos no se pueden defender no nos pueden decir que quieren ellos. A continuación, vamos a dar a conocer la definición del aborto, su clasificación, las causas que la originan y las consecuencias.

¿Qué es el aborto?

El aborto es un procedimiento médico que pone fin al embarazo. Es una necesidad básica de atención de la salud para millones de mujeres, niñas y otras personas que pueden quedarse embarazadas. Es la muerte y expulsión del feto antes de los cinco meses de embarazo. Después de esta fecha, y hasta las 28 semanas de embarazo se llama parto inmaduro y parto prematuro si tiene más de 28 semanas. Se dice que hay aborto completo cuando se expulsa con el feto la placenta y las membranas. Hay retención placentaria cuando se expulsa solamente el feto y se dice que hay restos uterinos cuando sólo se expulsa una parte del producto de la concepción.

Clasificación

Los tipos de abortos más comunes son:

- **Aborto espontáneo:** Es un suceso que ocurre naturalmente, a diferencia de los abortos médicos o abortos quirúrgicos.
- **El aborto inducido o provocado:** Es la interrupción del embarazo que se realiza de forma premeditada y requiere de expertos en dicho procedimiento. De lo contrario, la paciente puede exponerse a infecciones o procesos sépticos.
- **El aborto terapéutico:** Es el uso de medicamentos para terminar un embarazo no deseado. Este se hace porque la mujer tiene una enfermedad.

Causas

Miedo por falta de capacidades económicas para alimentar al hijo: Este temor se debe a la falta de confianza ya que lo más bello y lo más querido para una madre es su propio hijo. Desafortunadamente ésta sociedad de consumo y de falsos valores en que vivimos, ha desvalorizado al niño que debe venir a éste mundo y con su racionalismo ha creado un falso temor.

Miedo a lo que digan sus padres o las demás personas: Cuando la joven es embarazada durante el noviazgo.

Miedo a los 9 meses de embarazo y al dolor del parto: Debemos saber que otra causa es cuando se tienen problemas de salud, ya que, si sus padres tienen alguna adicción, hacen que las jovencitas no se les puedan ayudar, así provocando que recurran al aborto.

Problemas de salud: Debemos saber que otra causa es cuando se tienen problemas de salud, ya que, si sus padres tienen alguna adicción, hacen que las jovencitas no se les puedan ayudar, así provocando que recurran al aborto.

Violación: La violación es un abuso horrible con efectos traumáticos para muchas de sus víctimas. Para una mujer que lleva en sus entrañas una criatura fruto de una violación no

es ningún consuelo, el saber que el embarazo raramente ocurre en estos casos. Sin embargo, aún en esta situación estamos hablando de un ser humano.

Consecuencias

Las principales complicaciones de un aborto no seguro son hemorragia grave, infección, peritonitis y lesiones en vagina y útero; también pueden darse consecuencias a largo plazo que afecten a embarazos futuros, entre ellas la infertilidad.

Conclusión

Puedo decir que el aborto es uno de los actos más aterradores que he podido ver en documentales, ver a un ser humano despedazado no es algo con que nos pueda enorgullecer y tampoco nos hace más que otras personas, al contrario, nos hacen menos. Hay que ser responsables de nuestros propios actos para que así no se tengan consecuencias, no hay que dejar que decidan por nosotras, hay muchas mujeres solteras que han podido salir adelante y porqué solo ellas pueden, todas podemos. El aborto es un tema muy controvertido para toda la sociedad, es uno de los problemas que enfrentamos en la actualidad y es una de las causas de muerte en nuestro país, aparte de que el feto es asesinado puede haber riesgos como infecciones o enfermedades que le pueden provocar hasta la muerte a la mujer después de este acto es muy difícil ser la misma persona de antes.